



collecte de nourriture pour les Restos du Coeur

publié le 01/12/2013

Des gens sans nourriture ont besoin de nous.

Des couches pour bébés, des petits pots ou de lait peuvent améliorer la vie d'un enfant.



Le mieux serait de donner des aliments qui ne se périment pas comme des pâtes, du riz pour que les personnes qui en ont besoin puissent les conserver.

Merci de participer au projet des **5eme B** en faisant vos dons **avant Noël** auprès des élèves ou de l'administration.



Portfolio



